

EKSPOS

Road to Final : Sambut HUT Bhayangkara Ke-77 Mini Soccer Kapolres Cup Terus Bergulir Ini Score nya..!

Doni Santoso - PESEL.EKSPOS.CO.ID

Mar 8, 2023 - 00:57



PAINAN – Tetap berlanjut Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Kepolisian Republik Indonesia 01 Juli 2023 yang Ke-77, Polres Pesisir Selatan menggelar pertandingan atau Turnamen Sepak Bola ” Mini Soccer Kapolres Cup “ yang digelar di Lapangan Pacuan Kuda, Kecamatan IV Jurai (Polsek IV Jurai) Kabupaten Pesisir Selatan dimulai semenjak Jumat (13/1/2023).

Mini Soccer Kapolres Cup tersebut, diikuti jajaran Bag, Sat, dan Polsek Se – Polres Pesisir Selatan. Serta Pejabat Utama Polres Pesisir Selatan.

Sebelumnya Pembukaan Mini Soccer Kapolres Cup tersebut diawali tendangan

pertama oleh Kapolres Pesisir Selatan AKBP Novianto Taryono, SH. S.I.K. MH, diwakili Wakapolres Pessel Kompok J. Hendro, L, SH. S.I.K.

Hal itu disampaikan Kapolres Pessel AKBP Novianto Taryono, SH. S.I.K. MH, dalam pertandingan sepak bola " Mini Soccer Kapolres Cup ", digelar di Lapangan Pacuan Kuda, Kecamatan IV Jurai, Kabupaten Pesisir Selatan dalam rangka menyambut HUT POLRI diperingati tanggal 1 Juli 2023.

"Hal ini adalah kegiatan internal merayakan HUT Polri Ke-77 yang jatuh pada tanggal 01 Juli 2023. Nanti pemberian hadiah saat tanggal tersebut," ujar Kapolres. Selasa 07 Maret 2023.

Dimana kemarin sore, Senin 06 Maret 2023 telah berlangsung Pertandingan pertama antara Sat Reskrim Vs Polsek Koto XI Tarusan dengan score 4-0 sedangkan pertandingan kedua antara Sat Lantas Vs Sat Intelkam dengan score 2-2 dan pertandingan ketiga Gabungan Si Vs Polsek Linggo Sari Baganti dengan score 3-2.

Dimana Kapolres Pessel ikut bermain bergabung dengan Tim Gabungan Si yang mana ini pertandingan ke 3 kalinya dengan hasil kemenangan.

Sebelumnya, pada pertandingan perdana dibuka team PJU Polres Pessel melawan Kapolsek, dimana hasil akhir dimenangkan PJU Polres Pessel dengan skor 5-3.

Kapolres mengutarakan hal ini adalah dalam menyemangati menyambut HUT Polri nantinya, dengan kegiatan olahraga yang sering digalakkan Polres Pessel agar personel menjadi bugar dan membangun kebersamaan antar personel guna menghasilkan kekompakan untuk pelaksanaan tugas melayani, mengayomi dan melindungi masyarakat, ujarnya.

Road to Final Kapolres Cup.